



BICENTENARIO.UY

MTSS

Ministerio
de Trabajo y
Seguridad
Social

Sr. Presidente de la Suprema Corte de Justicia

Dr. Ricardo Pérez Manrique

De nuestra mayor consideración.

Queremos sumarnos a la congratulación por la asunción a la Presidencia del máximo órgano del Poder Judicial del Dr. Ricardo Pérez Manrique, al tiempo de saludar y reconocer a la presidencia saliente del Dr. Jorge Chediak.

El diálogo y la negociación son instrumentos imprescindibles de la democracia. En ese camino seguramente seguiremos encontrándonos.

Lamento no poder estar personalmente presente por coincidir con la realización del Consejo de Ministros en Artigas.

Saluda Cordialmente



Ernesto Murro
Ministro de Trabajo
y Seguridad Social